

## 湖西大学校交換留学 月例報告書 (11月分)

留学先大学：湖西大学校

氏名：堀江花

学校行事で慌ただしかった10月を終え、11月は学校行事が比較的落ち着いたので、旅行に行ったり買い物に出かけたり、自分の時間を作ることができました。留学が始まりはや3ヶ月が過ぎ、生活にもすっかり慣れてきましたが、学期末が近づき月日の早さを感じます。

### ○チェジュ旅行

韓国人の友達と2泊3日のチェジュ旅行に行ってきました。金浦空港から飛行機で二時間かけて、チェジュ島まで行きました。チェジュ島に行く手段は飛行機の他に船もあるのですが、5時間半くらいかかるみたいで、料金も変わらなかったのが飛行機に乗って行きました。

1日目は、天気があまり良くなかったのが海沿いではなく、ずっと行きたかった有名なアワビの釜焼きご飯が食べられるお店に行きました。新鮮な魚介類がとっても美味しかったです。お目当てだったアワビの釜焼きご飯を食べた後は済州東門市場に行きました。市場にはチェジュ島名物のみかんがたくさん売られていました。チェジュ島のみかんを買って食べましたが、とても甘くておいしかったです。市場の近くに防波堤があったので海沿いを散歩しました。イカ釣り漁船があつてキラキラしていて綺麗でした。ホテルに戻った後は、友達とチキンとトッポギをペダルして映画を見ました。この友達とは同じホソ大ですがキャンパスが違うので10月はなかなか会えなくて、約1ヶ月ぶりの再会だったので、会話も弾んでとても楽しかったです。また、チェジュ島についてのこともたくさん教えてくれました。チェジュ島の方言や名字の話、面白い話をたくさん聞かせてもらえました。チェジュ島は玄武岩がたくさんあることが特徴だそうで、海岸の岩は黒い玄武岩でした。チェジュ島にあるトルハルバンという有名な石像も玄武岩を削って作られているみたいで、島の至るところにありました。チェジュ島独特の自然は神秘的で、韓国の中でもまた違った雰囲気を感じられました。



2日目は朝から太刀魚の一本焼きを食べに行きました。このお店も有名らしく朝から多くの人で賑わっていました。2日目は1日目に比べて、天気は良かったのですが、風が強くす

ごく寒かったです。スターバックスに行ったのですが、チェジュ島のスターバックスにはチェジュ限定のメニューがあつて、私が行った時はよもぎと黒胡麻のラテがありました。夜ご飯は、黒豚のオギョプサルを食べに行きました。普通の豚より柔らかくて本当に美味しかったです。

最終日は、朝ごはんは肉カルグクスを食べて、昼前に空港を出発してソウルに戻りました。3日間あっという間で本当に楽しかったです。

チェジュ島には地下鉄や電車がなく、移動はバスかタクシーでした。また、島の中央に韓国で一番標高が高いハンラサンという山があって、海沿いを通っていかな



ければ反対側に行けないので移動の面では少し大変でした。韓国人の友達も車がないと移動が難しいから韓国人はみんなレンタカーを借りると言っていました。自分的には島だし、色々見てまわれると思っていましたが、2泊3日だったので行けるとこも限られていて、まだまだ行ってみたいところが多くあるので、またの機会があったら島の反対側にも行きたいです。

私は留学に行く前からチェジュ島に行くことが夢だったのですが、1ヶ月以上前から友達がたくさん準備してくれて、この旅行が実現しました。本当に感謝していて、友達が日本に遊びにきたときは私も名一杯おもてなししたいと思いました。

### ○気候



11月に入ると一気に気温が下がり、朝晩は氷点下になる日も増えました。室内は暖房に床暖房がついているので全く寒さを感じませんが、外に出ると日本の真冬くらいでとても寒いです。11月17日には初雪が降って、寮が山の中なので雪が積もりました。

### ○授業

履修している韓国語の授業で発表の課題がありました。私は読む・話す・書くの3つの授業をとっていて、2つはパワーポイントを作って発表し、1つは2人ペアで会話文を作って暗唱をする課題でした。韓国語で発表するのは初めてで緊張しましたが、良い経験になりました。祝祭企画実習という授業では10月30.31日に行われたホソワット祭の後片付けをしました。祭りが終わってしまった名残惜しさを感じました。

